
子宮頸がん予防ワクチン接種の副反応等に係る研修会 開催要項

１ 目 的 各学校において教職員がワクチン接種による健康被害等に関しての理解を

深めるとともに、必要に応じて学級担任、養護教諭、関係教職員等が連携し

つつ、個々の生徒の心身の状態に応じ、学校生活の様々な面で適切な支援が

必要なこと等、共通理解を深めることを目的とした校内研修会を円滑に実施

するための情報共有を行う。

２ 主 催 奈良県教育委員会・奈良県

３ 期 日 平成２８年１月１２日（火）・１４日（木）

４ 場 所 県立教育研究所 大講座室

５ 対象者 ・小学校、中学校、高等学校、中等教育学校及び特別支援学校の管理職１名

と養護教諭

・各市町村教育委員会主管課担当者

６ 日 程

①平成２８年１月１２日（火）：高等学校、中等教育学校及び特別支援学校

各市町村教育委員会主管課担当者

１３：３０～１４：００ 受付

１４：００～１４：１０ 開会行事

挨拶 奈良県教育委員会

教育次長 安 井 孝 至

１４：１０～１４：２５ 講義

演題「子宮頸がん予防ワクチンに関するこれまでの経緯と

現状」

講師 奈良県教育委員会事務局

保健体育課 課長補佐 高 谷 直 秀

１４：２５～１５：１５ 講演

演題「学校保健の進め方」

～医学的見地から見たワクチン接種の現状～

講師 国立大学法人奈良教育大学

教 授 辻 井 啓 之

（休 憩）

１５：２５～１５：４０ 講義

演題「学校生活における支援について」

講師 奈良県教育委員会事務局

学校教育課 課長補佐 春 田 晋 司

１５：４０～１５：５０ 質疑応答

１５：５０～１６：２０ 講義

演題「学校保健安全法施行規則の一部改正に伴う児童生徒

等の健康診断について」

講師 奈良県教育委員会事務局

保健体育課 指導主事 檜 垣 志 保

１６：２０～１６：３０ 閉会行事

挨拶 奈良県教育委員会事務局

保健体育課 課 長 沼 田 守 弘



②平成２８年１月１４日（木）：奈良市、大和高田市、大和郡山市、天理市、橿原市、

桜井市、五條市の小学校・中学校

９：３０～１０：００ 受付

１０：００～１０：１０ 開会行事

挨拶 奈良県教育委員会

教育次長 安 井 孝 至

１０：１０～１０：２５ 講義

演題「子宮頸がん予防ワクチンに関するこれまでの経緯と

現状」

講師 奈良県教育委員会事務局

保健体育課 課長補佐 高 谷 直 秀

１０：２５～１１：１５ 講演

演題「学校保健の進め方」

～医学的見地から見たワクチン接種の現状～

講師 国立大学法人奈良教育大学

教 授 辻 井 啓 之

（休 憩）

１１：２５～１１：４０ 講義

演題「学校生活における支援について」

講師 奈良県教育委員会事務局

学校教育課 課長補佐 荒 木 篤 人

１１：４０～１１：５０ 質疑応答

１１：５０～１２：２０ 講義

演題「学校保健安全法施行規則の一部改正に伴う児童生徒

等の健康診断について」

講師 奈良県教育委員会事務局

保健体育課 指導主事 檜 垣 志 保

１２：２０～１２：３０ 閉会行事

挨拶 奈良県教育委員会事務局

保健体育課 課 長 沼 田 守 弘

③平成２８年１月１４日（木）：御所市、生駒市、香芝市、葛城市、宇陀市、

町・村立の小学校・中学校

１３：３０～１４：００ 受付

１４：００～１４：１０ 開会行事

挨拶 奈良県教育委員会

教育次長 安 井 孝 至

１４：１０～１４：２５ 講義

演題「子宮頸がん予防ワクチンに関するこれまでの経緯と

現状」

講師 奈良県教育委員会事務局

保健体育課 課長補佐 高 谷 直 秀

１４：２５～１５：１５ 講演

演題「学校保健の進め方」

～医学的見地から見たワクチン接種の現状～

講師 国立大学法人奈良教育大学

教 授 辻 井 啓 之

（休 憩）

１５：２５～１５：４０ 講義

演題「学校生活における支援について」



講師 奈良県教育委員会事務局

学校教育課 課長補佐 荒 木 篤 人

１５：４０～１５：５０ 質疑応答

１５：５０～１６：２０ 講義

演題「学校保健安全法施行規則の一部改正に伴う児童生徒

等の健康診断について」

講師 奈良県教育委員会事務局

保健体育課 指導主事 檜 垣 志 保

１６：２０～１６：３０ 閉会行事

挨拶 奈良県教育委員会事務局

保健体育課 課 長 沼 田 守 弘

７ その他 ・各校必ず管理職１名は出席していただきますようお願いします。

（管理職の都合がつかない場合は、代理出席をお願いします）

・各市町村教育委員会におかれましては、担当者の出席をお願いします。

・１月１４日（木）の午前、午後の割り振りについては、会場の収容数に

よるものですので、各校の都合により、変更していただいて結構です。


